

PROYECTO MES 2015

El “proyecto mes”, iniciado en septiembre por nuestro alumnado con su inmersión lingüística en Saint Sever con duración de un mes, ha culminado con la asistencia en nuestro centro y en nuestras familias del alumnado francés.



Desde el 6 de febrero hasta el pasado viernes 6 de marzo, estos alumnos y alumnas francesas han asistido a clase en 2ºB1 y en 3ºB1 y, lo más importante, han sido acogidos por nuestras familias, que se han volcado con ellos. Durante los fines de semana les han acompañado para hacer excursiones y han visitado nuestra ciudad y su

provincia: Cabo de Gata, Mojácar, los refugios, Santa Fe, Laujar, almazara de Canjáyar, instalaciones deportivas...

En las comidas se han desvivido para que todo les gustara...



¡Y algunos han celebrado aquí su cumpleaños!

En clase su comportamiento y actitud ha sido excelente, así como su participación. Hay que resaltar la labor del profesorado en cuanto a que las aulas se han visto incrementadas con este “nuevo alumnado”.

Todos coincidimos en que la experiencia es muy positiva e inolvidable. Por ello, el centro les otorga un certificado de nivel A2 en lengua extranjera.



Gracias por vuestra participación v colaboración en este proyecto.

